



LifeWear

TOGETHER FOR THE FUTURE

東京オリンピック開催の1年前に、ユニクロとスウェーデンオリンピック・パラリンピック委員会は、「TOGETHER FOR THE FUTURE」という共通のビジョンの下、パートナーシップをさらに強化していくことを宣言します。コロナ禍において、我々は、スポーツと服の持つ力を通して、持続可能でアクティブで、健康的なライフスタイルを共にサポートしていきます。

2019年1月に行ったパートナーシップ締結の発表以来、ユニクロとスウェーデンオリンピック・パラリンピック委員会は、東京オリンピック・パラリンピック、および2022年の北京冬季大会で着用する公式ウェアの開発を協働で進めています。それは、スウェーデン選手達が最高のパフォーマンスを発揮できるようにデザインされ、競技の時だけでなく、競技以外の時間も快適に過ごすための、選手の24時間365日をサポートする最新のLifeWearコレクションです。

来年の東京オリンピック・パラリンピックの公式ウェアは、選手一人ひとりの声に耳を傾け、より持続可能で、東京の猛暑と湿気の中でも涼しさを維持できるように開発されています。クオリティ（高品質）、イノベーション（革新性）、サステナビリティ（持続可能性）を追求することで、快適さと機能性を兼ね備えた、デザインもシンプルで美しいコレクションで、人々の暮らしと社会をより良くするというLifeWearの約束を体現するものになることを確信しています。

スポーツの持つ力で、アクティブで健康的なライフスタイルを共に実現

東京オリンピック・パラリンピックの延期に伴い、ユニクロとスウェーデンオリンピック・パラリンピック委員会は、このパートナーシップの重要性を再認識しました。スウェーデンの未来のアスリートのため、そしてスウェーデンの全ての子供達と若者が日々の生活をよりアクティブに健康的に過ごすために、我々の持つ共通の価値観に基づき、新しいプロジェクトを発表します。

未来に向けてのパートナーシップのシンボルとして、子供達と若者のためのスポーツプロジェクト、「DREAM PROJECT by UNIQLO (ユニクロ ドリームプロジェクト)」を立ち上げ、強化していきます。スウェーデンの子供達と若者が、日常的に楽しめて、アクティブで健康的な生活につながる、一人ひとりに合ったスポーツと出会えるように、オリンピックやパラリンピック関連の様々なイベントを実施していきます。また、この活動は、「友情」「尊重」「卓越性の追求」というオリンピック・パラリンピックの精神の下に実行されます。

人々の暮らしと社会をより良くするため、未来に向けて共に！